



SCHÄRE

SKER / SKERRY

Die wahre Geschichte eines Kajakfahrers, der durch die Fjorde Islands fährt und auf eine kleine Felseninsel stößt. Er beschließt dort zu rasten, stellt jedoch schnell fest, dass dies keine so gute Idee war. Gedreht in den Westfjorden, einer der entlegensten Regionen Islands.

The true story of a kayaker who is paddling through the fjords in Iceland and comes across a small rocky island. He decides to rest there, but quickly discovers that this wasn't such a good idea. Shot in the Westfjords, one of Iceland's most remote regions.

Eythor Jónsson wurde 1985 in einem kleinen Fischerdorf in den Westfjorden Islands geboren. Er arbeitet im Hauptberuf als Architekt und hat das Filmemachen zu seinem Hobby gemacht.

Eythor Jónsson was born in 1985 in a small fishing village in the West Fjords of Iceland. He works mainly as an architect and makes films as a hobby.

Island 2013, 11 Min., ohne Dialog

R: Eythor Jónsson B: Eythor Jónsson K: Baldur Páll Hólmgeirsson D: Ársæll Nielsson (Kajakfahrer), Elfar Logi Hannesson (Segler) P: Eythor Jónsson, Baldur Páll Hólmgeirsson, Gláma Kvikmyndafélag F: Icelandic Film Centre

Sa 1.11.
22:45h
CS1



SIEBEN BOOTE

SJÖ BÁTAR / SEVEN BOATS

Ein Kameraschwenk auf dem offenen Meer: Der Blick wandert im Kreis und fällt nach und nach auf sieben verschiedene Boote. Aus dem Off dringen die Geräusche eines schwimmenden Mannes, der sich gegen das Ertrinken stemmt. Spuren eines Unglücks werden sichtbar. Für wen ist die Rettung möglich? Ein Überlebenskampf mit offenem Ausgang, festgehalten in Schwarz-Weiß-Bildern auf 35mm-Film.

A camera pans across the open sea and we become aware of seven different boats. Off-screen we hear the sounds of a swimmer, fighting to keep from drowning. Traces of an accident become visible. Who will rescue him? An open-ended struggle for survival, captured in black and white on 35 mm film.

Hlynur Pálmason, geboren 1984, hat sein Studium an der Dänischen Filmhochschule 2013 mit dem Kurzfilm „The Painter“ abgeschlossen. Mit „Seven Boats“ wurde er in diesem Jahr bereits zum Toronto International Film Festival eingeladen.

Hlynur Pálmason, born in 1984, graduated from the Danish Film School in 2013 with his short film "The Painter". This year his "Seven Boats" has already been invited to the Toronto International Film Festival.

Island, DK 2014, 10 Min., ohne Dialog

R: Hlynur Pálmason B: Hlynur Pálmason K: Maria von Hausswolff D: E. Ó. Thorlacius, Ó. K. Ólafsson, Ó. F. Fransson, Th. K. Olgeirsson P: J. W. Hansen, A. M. Svansson, P. D. Hansen, Masterplan Pictures ApS F: Icelandic Film Centre

Sa 1.11.
22:45h
CS1